

# おかげさまで40周年

～これからも地域の皆様と共に～



天の恵  
人の恵に支えられ  
地の恵  
人の為に尽くして  
感謝しよう

三恵会理念

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775



## 社会福祉法人 三恵会 第5回研究発表会



平成25年2月23日(土)に十全総合病院の5F大会議室を会場に、第5回社会福祉法人三恵会研究発表会が行われました。

今年4月採用予定者を含む136名が参加し一年間の研究成果が発表され、情報の共有化ができ、素晴らしい研究発表会になりました。



賞	発表施設名	演題
<b>最優秀賞</b>	ハートランド三恵	ADLの向上 ～チームアプローチの大変さ～
<b>優秀賞</b>	やすらぎの郷 医務室	フットケアをとおして見えてきたもの ～実施結果からの一考察～
	コミュニティハウス三恵 わくわくクラブ	ソーシャル・インクルージョンの考え方に基づく支援 ～作業を通じての社会参加～
<b>努力賞</b>	福祉館 恵海 グループホームかがやき	ありのままを受け入れ、その人本位のケアを目指して ～利用者さんのニーズに合わせ共に歩み笑顔で入浴されるまで…～
	やすらぎの郷 訪問介護事業所	信頼される事業所を目指して ～事故防止対策への取り組み～
	リハビリステーション三恵荘	スマイルキャンペーンについて
	希望の館 口腔ケア委員会	施設全体で取り組む健口体操 ～口腔ケア委員会からの贈り物～
	三恵ホーム 介護職	不眠解消に向けて ～昼夜逆転を防ぎ安眠するためには～

## お知らせ

新居浜市 市政だよりの5ページ  
に三恵会理事 日野幸彦氏の記事  
「安心して暮らせるまちづくりを」  
が掲載されたので紹介します。



安心して暮らせるまちづくりを

新居浜市連合自治会  
会長 日野 幸彦

自治会は、隣近所に住む人たちが自主的に運営する最も身近な住民自治組織です。だからこそ、日頃からの交流で育まれた絆や連帯感が、地域の課題を解決でき、住みよい地域社会をつくりあげています。新居浜市でも近い将来起こるとされる大規模災害に対して、行政の力だけでは全てに対応しきれません。最小限の被害におさえため、自治会は、日頃から自主防災組織を結成し、防災訓練や防災資機材の充実に努めています。

そんな中、昨今の自治会加入者の減少は、地域コミュニティの崩壊にもつながる危険があります。また、災害だけでなく、すでに始まっている超高齢化社会においても、隣近所の助け合いの精神こそが、安心して暮らせるまちづくりに必要とされます。

今後、連合自治会においても、特に若い世代へ、自治会活動の重要性を理解してもらえるような取り組みを考えなければならないと思います。また、各自治会でも地域住民が積極的に参加できるような行事を、他の団体とも連携しながら考えたいと思います。

皆さん、自治会へのご加入をお願いいたします。



## やすらぎの郷



## 『節 分』

2月の行事と言えば、何と言っても節分であります。

今年も怖い？（キモかわいい？）鬼達が、豆を投げつけられるため利用者のもとへと懲りずにやってきました。

鬼達を見た利用者も最初はその様相に戸惑っていましたが、時間の経過とともに慣れ、力の限り豆をぶつけて行事を楽しんでいました。



# コミュニティハウス三恵

## 『101歳誕生日会』

2月9日（土）



2月9日矢薙陣造さんの101歳の誕生日会がありました。

101歳という事で、職員一同や、利用者の方々とでお祝いをさせていただきました。長生きの秘訣や若かりし頃の思い出など、皆さんといろいろなことをお話しされました。

これからもお元気でおいでんやに来ていただきたいと思います。

## 『館長杯カラオケ大会』

2月16日（土）



2月16日（土）に『第5回館長杯カラオケ大会』がありました。

当日は、多くの方が参加され、個人や団体曲を披露しました。

1Fのともだちパークの子供たちは初参加で、AKB48の「会いたかった」を振り付けしながらかわいく披露してくれ、館長賞に輝きました。

参加された皆さんは、楽しそうでした。



# 東浜介護



## 『節 分』 2月3日 (日)

グループホームかがやきでは夕食後に豆まきをしました。

「鬼は～そと～」「福は～うち～」  
鬼さんめがけて豆をまきました。  
鬼さんが「まいった、まいりました・・・」と  
退散していきました。

## 『マンドリンとオカリナの訪問』

2月20日 (水) **うみかぜにて**

マンドリンの演奏に合わせて「春よ来い」や「四季の歌」など懐かしい歌を歌いました。



## 『東浜公園の地域清掃』

2月21日 (木)

職員があとなりの東浜公園の地域清掃を行いました。

寒い中清掃に参加していただいた職員の皆さん  
ありがとうございました。

## 『ひな祭り』 かがやきにて

グループホームかがやきの玄関にお雛様を飾りました。

「お雛様、きれいなね」「お嫁に行かないかんね」など言いながら目をほそめて、お雛様を見つめていました。



# 希望の館 寿司バイキング



2月21日（木）

2/21に寿司バイキングを開催しました。ポスターを見た利用者の方からは「久しぶりのお寿司じゃなあ。楽しみじゃ！」「寿司が一番ええわい！」などの声が聞かれておりました。

食後も「本当においしかった（＾＾）」「また食べたいな」などの喜びの声を聞くことができました。また、いつもより食欲が増している様子でした。



## 東谷小学校から かわいい お花を寄贈してもらいました

2月22日（金）



東谷小学校のみなさま、ありがとうございました。  
大切に育てますね。

夏休みに福祉の仕事1日体験で、希望の館の仕事を体験した東谷小学校の生徒さんが、2月22日に育てた花をお礼に持ってきてくれました。

お花をいただいたのち、握手をしながらお話したり、肩をもんでいただきました。心温まるふれあいに、利用者のみなさま感激のあまり涙ぐまれておりました。

### ☆お知らせ

今年のやかた祭りは、3月24日（日）です。

遊びにきてね♪

# 三恵ホーム



## 『施設長杯カラオケ大会開催』

2月28日（木）

2月28日（木）に施設長杯カラオケ大会を開催しました。昨年は新施設引越しに伴い開催出来ませんでしたが、久々の開催とあって、出場される利用者の皆さんには、日頃の練習を欠かしていませんでした。その結果、カラオケ大会本番では、自慢の歌声で聞きに来られている方々が聞き惚れてしまうほどの歌声ばかりでした。また、会場内からの声援や出場者の衣装、被り物での登場もあり、会場内は大盛り上がりでした。



# ハートランド三恵



## 『さくらコーラス訪問』

2月15日 (金)

西条市で活動されているコーラスグループ「さくらコーラス」の皆さんのが、訪問してくださいました。まず艶やかな衣装にびっくり!!

春にふさわしく、とてもステキなドレスで (\*^。^\*)

次に開始と同時に飛び出してきた青鬼にまたびっくり!!

驚いたけど、楽しませていただきました。みんながよく知っている歌が次々と出てきて、入所者さんも私たちもついつられて大きな声で歌ってしまいました♪

大きな声で歌うって気持ちいいですよね。



## 『萩生保育園児訪問』

2月26日 (火)

地元の萩生保育園から、年長さん・年中さん44名の園児さんが、トコトコトコトコと歩いて訪ねてくださいました。

元気なあいさつと笑顔に、お迎えする入所者さんたちも顔がほころびます  
(●^。^●)

元気な歌声、パーフェクトのコマ回し、ちょっとはずかしそうな肩たたき・・・。  
どれもこれも園児さんの一生懸命な姿を見て、ホッと心があつたかくなりました。感激のあまり、涙してしまう方も・・・。わかります。わかります。  
最後に、「また遊びに来ます!!」と手を振って、またトコトコと帰って行きました。本当にまた遊びにきてね♪みんなで待っています。



# リハビリステーション三恵荘



## 節 分

4人の鬼が三恵荘へやってきました。利用者の皆さんには「鬼は外、福は内」と大きな声をだし豆を投げました。鬼は職員が本気で投げた豆を当てられ「痛いっ!!マイッタ」とそそくさと三恵荘をあとにしました。



## 『茶話会』

今回は手作り特大鬼をハートランド三恵さんから借りてて的あてをしました。インパクトがすごく、大きさは床から天井に達するほどです。利用者の皆さんの感想は「おーーーすごいねえ」とまずまず好評でした（笑）。特大鬼は皆さんからボールを当てられ最後には頭と両足が取れてしまうというハプニングもあり皆さんと一緒に笑い楽しい茶話会となりました。

# 十全保育園

## —「たのしいあつまり」(生活発表会) —

2月16日(土)



すみれぐみ



ばらぐみ



ゆりぐみ

2歳児～5歳児まで、各年齢の発達に合わせて、合唱・合奏・オペレッタ・ハーモニカ・劇等を保護者の方々に見て頂きました。年度末の行事であり、1年間の子ども達の成長を感じることができました。

## —「お茶会」—



発表会の後、5歳児のお茶会が行われました。5月から月2回、お茶のおけいこをしてきましたが、その成果を見て頂きました。

お茶を点て、保護者の方々に味わって頂きました。子ども達も心をこめてお茶を点て、思い出に残るひとときとなりました。

# 中英文保育園

## 第1回 生 活 発 表 会 2月9日（土）

「第1部」「第2部」に分けて実施しました。会場が狭いため、朝早くから席取りに並ばれ、混雑しましたが、大勢の保護者、ご家族で大盛況でした。どのクラスも一生懸命に発表でき大きく成長した子供たちの姿を見て頂きました。年長児の発表は、とっても立派で、保護者は皆、感動の涙、なみだ、涙でした。  
さすが、かっこよかったぜ。ワイルドだったぜ～。♥



## 2月22日（金）

年中児がジャガイモの種イモをうえました。 7月～8月の収穫が楽しみです。



○にんじんを収穫しました。人参の葉っぱを見る機会が余りないので、良い機会になりました。

